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RESPUESTA DEL GOBIERNO 

 
 

  
(184)  PREGUNTA ESCRITA CONGRESO 

 

 

184/15442 

 
 

18/07/2017 

 

 

43465 

 

AUTOR/A: PEÑA CAMARERO, Esther (GS) 
 

RESPUESTA: 

 

A fecha actual, la Secretaría General de Infraestructuras del Ministerio de Fomento no ha 

recibido ningún estudio sobre la demanda del ferrocarril Madrid-Aranda de Duero-Burgos. 

 
 

 

 

 

 

Madrid, 02 de octubre de 2017 


